

Allschwiler Spitzenplätze am Jugendmusikwettbewerb

29.03.2016

Am Wochenende vom 19./20. März 2016 fand in Cham der Schweizerische Jugendmusikwettbewerb im Klassischen Schlagzeug statt. Die jungen Künstler zeigten ihr Können nicht nur auf dem Schlagzeug, sondern auch auf dem Marimbaphon, der Trommel und den Pauken.

Die Jury betonte bei der Preisverleihung das hohe Niveau der Darbietungen. Vier Allschwiler Künstler mischten im Wettbewerb mit: Florian Frey und Florian Pflugi mit dem Duo Flopro Unit, sowie Silas Leuenberger und Danielle Müller im Einzel. Silas erreichte einen tollen zweiten Rang. Die beiden Florian und Danielle einen hervorragenden ersten Platz. Wir gratulieren den Allschwiler Künstlern für das tolle Abschneiden ganz herzlich.

Ganz herzlich bedanken möchten wir der Musiklehrperson Friedemann Stert für die grossartige Unterstützung vor, während und nach dem Konzert. Es braucht einen enormen Einsatz aller Beteiligten, damit ein solcher Anlass reibungslos über die Bühne geht. Wenn das Resultat dann so hervorragend ausgeht, hat sich alles gelohnt.

Für die Eltern: C. Müller